
Acta de la Junta de Directores de la Biblioteca de la Universidad Complutense de 
Madrid, celebrada el día 18 de abril 2012 entre las 12:00 y las 14:00 horas en la Sala 
Schüller de la Facultad de Medicina, con asistencia de los funcionarios que al margen se 
relacionan: 
 
Presidenta 
Ana Santos Aramburo 
Directora de la Biblioteca 
Miembros de la Junta 
Ricardo Acebes Jiménez, Jefe del Servi-
cio de Gestión de las Colecciones  

Carmen Antón Luaces, Directora de la 
Biblioteca de la E.U. de Estadística 

Víctor Antón Valero, Administrador de la 
Biblioteca 

Marina Arana Montes, Jefa del Servicio 
Proceso Técnico y Normalización  

Cristina Arbós Ayuso, Directora de la 
Biblioteca de la F. de Filosofía 

Raquel Benito Alonso, Directora de la 
Biblioteca de la F. de Ciencias Físicas 

José Antonio Berbes Cardós, Jefe del 
Servicio de Evaluación de Procesos y 
Centros 

Antonio Calderón Rehecho, Jefe del 
Servicio de Información y Apoyo a la Do-
cencia e Investigación  

Isabel Carreira Delgado, Directora-
Coordinadora de la Biblioteca de la F. de 
Geografía e Historia 

Isabel Costales Ortiz, Subdirectora de 
Servicios Técnicos y Adquisiciones  

Juan Carlos Domínguez Martínez, Sub-
director de Sistemas de Información Bi-
bliográfica  

Mª Avelina Fernández Cruz, Directora 
de la Biblioteca de la F. CC. Políticas y 
Sociología 

Emilio Fernández González, Director de 
la Biblioteca de la F. de Filología  

Fco. Javier Fernández Iglesias, Director 
de la Biblioteca de la F. de Psicología 

Javier García García, Director de la Bi-
blioteca de la F. de CC. Geológicas 

Mª Luisa García-Ochoa Roldán; Directo-
ra-Coordinadora de la Biblioteca de la F. 
de CC. Económicas y Empresariales 

Javier Gimeno Perelló, Coordinador de 
Calidad e Innovación 

Pilar Gómez Bachmann, Directora de la 
Biblioteca de la F. de Farmacia  

Javier Gómez López, Director área de 
Documentación DEIC 

Fco. Javier de Jorge García-Reyes, Di-
rector-Coordinador de la Biblioteca F. de 
Medicina  

Benito Juez Ortega, Director de la Biblio-
teca I.U. de Criminología  

 

Abre la sesión la Directora de la Bi-
blioteca que da la bienvenida a los 
presentes y pasa a tratar el primer 
punto del orden del día. 
 
1. Aprobación, si procede, del acta 
de la Junta de Directores del día 14 
de febrero de 2012. 
 
La Coordinadora de Secretaría Téc-
nica dice que hay una corrección for-
mulada por la Directora de la Biblioteca 
de la Facultad de CC. Químicas. Dicha 
corrección se refiere a su intervención  
que figura en la página 9. 
 
Donde dice: “que se les comunicó esa 
colaboración de la biblioteca en cuanto 
a la tarjeta chip, pero piensa que este 
asunto es propio de las secretarías, 
dado que es un carné de la Universi-
dad. Al menos es el sentir del personal 
de su biblioteca”, debe decir: “que las 
bibliotecas ya realizan diferentes tareas 
relacionadas con la tarjeta chip y la ad-
judicación de cuentas wifi pero, tanto 
ella como el personal de su biblioteca, 
consideran que se trata de competen-
cias propias de las secretarías de cen-
tro, dado que la tarjeta chip es el carné 
de la Universidad, aunque también sir-
va para utilizar los servicios de la BUC” 
 
Al no haber más correcciones, el acta 
queda aprobada. 
 
2. Informe de los centros 
 
El Director-Coordinador de la Bi-
blioteca de la facultad de CC. Ma-
temáticas informa que por un módico 
precio les ha sido cedida por la biblio-
teca de la facultad de Informática la 
máquina de autopréstamo y autodevo-
lución que tenían y que ya han empe-
zado a trabajar en su instalación. 
 
La Directora de la Biblioteca de la 
facultad de Bellas Artes informa so-
bre la inauguración de una nueva 
muestra en la sala de exposiciones de 
la Biblioteca, la número 86 desde que 
empezaron el proyecto en el año 2003, 
titulada: “El libro en la medalla”. Está 
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Mª Ángeles Lacasa Otín, Directora de la 
Biblioteca de la F. de Odontología  

Ana Liter Mayayo, Directora de la Biblio-
teca de la F. de Educación  

José Antonio Magán Wals, Director de 
Proyectos 

Manuel Martín Mota, Director de la bi-
blioteca de la F. Informática 

Miguel Ángel Martínez Santos, Director 
de la Biblioteca E.U. de Estudios Empre-
sariales  

Aurora Miguel Alonso, Adjunta para De-
sarrollo de Proyectos 

Antonio Moreno Cañizares, Director de 
la Biblioteca de la F. CC. Información 

Pilar Moreno Fernández, Subdirectora 
de la Biblioteca Histórica ”Marqués de 
Valdecilla” 

Manuela Moreno Mancebo, Directora-
Coordinadora de la Biblioteca de la F. de 
Derecho  

Cristina Ortiz Díez de Tortosa, Directo-
ra de la Biblioteca de la F. de Veterinaria  

Manuela Palafox Parejo, Jefa del Servi-
cio de Edición Digital y Web 

Juan Fco. Ramos Sánchez, Jefe del Ser-
vicio de Acceso al Documento 

Manuel Ruiz de Elvira Serra, Técnico de 
Apoyo a la Dirección de la Biblioteca 

Alicia Sánchez Hontana, Directora de la 
Biblioteca de la F. de CC .Biológicas  

Mª Jesús Santurtún de la Hoz, Directo-
ra de la Biblioteca de la E.U. de Óptica  

Eugenio Rubén Tardón González, Di-
rector-Coordinador de la Biblioteca F. de 
CC. Matemáticas  

Adela Tercero Jiménez, Directora de la 
Biblioteca de la F.CC. Químicas 

Ángeles Vian Herrero, Directora de la 
Biblioteca de la F. de Bellas Artes 

Manuel Vilariño Pardo, Director de la 
Biblioteca de la F. CC. Documentación 

 
Secretaria de la Junta:  
 
Mª Cristina Gállego Rubio, Coordinadora 
de la Secretaría Técnica y RR.HH. de la 
Biblioteca 

Excusan su asistencia:  
 
Elvira Lázaro Godino, Directora de la 
Biblioteca de la E. de Relaciones Labora-
les 

Ángeles Morillas López, Jefa del Servicio 
de Desarrollo Tecnológico y Sistemas 

Fuencisla Sanz Luengo, Directora de la 
Biblioteca de la E.U. de Enfermería, Fisio-
terapia y Podología  

 

comisariada por la profesora de escul-
tura Consuelo de la Cuadra y se expo-
nen obras de alumnos y profesores de 
la asignatura de Medallística. Todos los 
trabajos exhibidos son de gran calidad 
y la instalación también es muy esme-
rada, con iluminación dentro de las vi-
trinas y armarios. Se ha publicado un 
catálogo electrónico y también se hará 
una tirada corta en papel. 
 
Además, también se ha realizado la  
inauguración, dentro de la Sala de Lec-
tura, de una ‘exposición-instalación’ 
muy original y muy entrañable. Se titu-
la “Nubes en la biblioteca”. El comisario 
es nuestro compañero Antonio Morales, 
de quien partió la idea. Se trata de 
llamar la atención sobre la labor del 
grupo artístico autodenominado “Nú-
bol”, formado por las ex alumnas Clara 
Megías y Eva Morales -colaboradoras 
del departamento de Didáctica de la 
Expresión Plástica- que reflexionan so-
bre los principios de la educación artís-
tica.  
 
Antonio, además de bibliotecario, es 
escultor y ha ‘intervenido’ las estante-
rías de los libros sobre esta materia 
con fondos pintados, muy sugerentes, 
simulando cielos de colores, y nubes 
esculpidas en madera de variadas for-
mas. Esta intervención se completa 
con dos ficheros de madera antiguos 
en los que se brinda a los lectores la 
posibilidad de intercalar fichas de car-
tulina de los libros de la biblioteca cuya 
lectura les ha impactado más. Las fi-
chas de los libros elegidos se convier-
ten en dibujos, grabados, fotografías, 
collages, reflexiones escritas…Es un 
proyecto abierto a todos: alumnos, 
profesores, trabajadores, visitantes, 
artistas… 
 
La directora dice que resulta realmente 
emotiva esta exposición, por lo que 
tiene de implicación personal de un 
compañero con su trabajo en la biblio-
teca y por tratar de estimular a todos a 
la lectura y a la creatividad. 

 
También informa que se ha establecido 
un Intercambio de publicaciones con el 
Museo Thyssen Bornemisza.  
No se ha conseguido la donación sis-
temática de sus catálogos, que es lo 
que se pretendió en principio, hace 
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Rosa Siguero Guerra, Directora de la 
Biblioteca de la E.U.Trabajo Social 

 

años, pero el Museo sí admite el canje 
de publicaciones que entren en su per-
fil de interés. 

 

El Director-Coordinador de la Biblioteca de la Facultad de Medicina informa de la 
inauguración ayer, día 17 de abril, de la exposición, 100 años haciendo ciencia: La cátedra 
de Hidrología médica de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid, 
que forma parte de los actos conmemorativos del centenario de la misma, creada en 1912. 

Señala que esta cátedra fue anulada después de la guerra civil, además de crearse una 
gran polémica acerca del cuerpo médico de baños y los dueños de los balnearios. En la ex-
posición se muestran piezas muy interesantes que en tiempos de Juan Antonio Méndez se 
empezaron a catalogar y digitalizar y que luego se siguió con Juan Carlos Domínguez. La 
exposición estará hasta el 21 de junio. 

Paralelamente hay una exposición virtual, que ha sido posible gracias al trabajo de la subdi-
rectora de la biblioteca, Manuela Crego Castaño. 

El Director de la Biblioteca de la Facultad de CC. de la Información informa que co-
mo ya comentó en otra junta, la Videoteca Antonio Lara se incorporó a la colección de la 
biblioteca el año pasado y que ésta se ha hecho cargo del servicio que ofrecía la Facultad. 
Se unieron sus fondos a los de la biblioteca y ahora como culminación de esta remodela-
ción, se han instalado los equipos de visionado dentro de la biblioteca. Se ha reservado un 
espacio al final de la planta superior, acotado por mamparas de separación que lo indepen-
diza y crea un ambiente idóneo de iluminación y silencio, dónde están funcionando 19 pues-
tos de visionado dobles para 38 usuarios simultáneos y un ordenador en el que se puede 
consultar el fondo de películas.  

La Directora de la Biblioteca de la Facultad de Veterinaria informa que los pasados 
días 13 y 14 de abril tuvieron lugar las VII Jornadas Complutenses, que son al mismo tiem-
po el VI Congreso Nacional de Investigación para Alumnos Pregraduados en Ciencias de la 
Salud y XI Congreso de Ciencias Veterinarias y Biomédicas, que en esta ocasión estuvieron  
organizadas por la Facultad de Odontología. Las jornadas reunieron a 1.300 alumnos en un 
apretado programa. En total se presentaron unos 600 trabajos, 400 de ellos comunicacio-
nes orales y 200 pósteres. 
 
Una vez más, las bibliotecas de Ciencias de la Salud apoyaron las Jornadas con una breve 
presentación a cargo de Mar Sanz Luengo (biblioteca de Veterinaria), que intervino en el 
acto de inauguración presidido por el Rector de nuestra Universidad. 
 
La presentación que Mar Sanz expuso tenía el título, Las Bibliotecas de Ciencias de la Salud 
en el nuevo entorno de aprendizaje e investigación, centrándose en los documentos digita-
les, los servicios en línea y los nuevos canales de comunicación de la web social. En definiti-
va, una apuesta de la Biblioteca por asumir un papel activo en el apoyo a la docencia y a la 
investigación en el nuevo entorno del aprendizaje. 
 
El Director de la Biblioteca de la Facultad de Informática informa que el pasado 29 de 
marzo se implantó en la biblioteca el localizador de libros en las salas de libre acceso. Para 
ello contaron con la colaboración de los Servicios Centrales. 
 
También informa que se está preparando una exposición sobre el Centro de Cálculo de la 
UCM, que se inaugurará el próximo 24 de mayo y estará abierta hasta el 14 de julio. 
Para esta exposición les han solicitado libros de la antigua biblioteca del Centro de Cálculo, 
entre los cuales hay obras de gran interés como el Boletín del Centro de Cálculo, actual-
mente ya digitalizado. Junto a los libros se expondrán piezas de museo (ordenadores anti-
guos y demás) 
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La Directora-Coordinadora de la Biblioteca de la Facultad de Derecho informa que 
desde la Biblioteca de la Universidad Autónoma les avisaron del donativo que habían recibi-
do de un profesor y en el que había libros de la Biblioteca Complutense, algunos de fondo 
antiguo (un libro del siglo XVI y otro del XVIII) Dice que se puso en contacto con la Direc-
ción de la Biblioteca Histórica y que pasarán a recogerlos. 
 
3. Informe de la Dirección 
 
La Directora informa sobre algunos de los asuntos tratados en el Consejo de Gobierno de 
27 de marzo. Sobre todo quiere informar de 3 puntos: 

• Se presentó un informe de la plantilla de PDI en los últimos años y se concluyó en la 
necesidad de su racionalización. 

• El Vicerrectorado de Innovación presentó los proyectos de excelencia en innovación. 
Dentro de éstos, la BUC había presentado el proyecto de amueblamiento de la 2ª fa-
se de la biblioteca “María Zambrano” 

• Aprobación parcial de la remodelación de la RPT. 
 
A continuación informa de la reunión que ha mantenido con la plantilla de tarde, a la que 
también asistió el Vicegerente de Gestión y Organización. El personal de tarde planteo una 
serie de reivindicaciones. Entre ellas, igualdad de tratamiento en cuanto a los cursos de 
formación (cursos en jornada de tarde), equiparación de niveles entre los puestos de ma-
ñana y de tarde, concurso de traslado… 
 
La Directora informa que a partir del próximo lunes, día 23 hasta el 27 de abril, se va a 
celebrar la II Semana Complutense de las Letras, en esta ocasión dedicada a José Luis 
Sampedro. En esta semana hay programada alrededor de unas 170 actividades, algunas de 
ellas de gran calidad. Otras están más basadas en la ilusión de los distintos colectivos de la 
UCM que las organizan, pero no por ello de menos interés. 
 
La Directora de la Biblioteca quiere dar las gracias a todos los bibliotecarios participantes 
porque se han volcado en la realización de esta Semana que va a ser muy rica, divertida y 
atractiva. 
 
Dentro de las actividades hay que destacar la exposición dedicada a José Luis Sampedro en 
la Biblioteca Histórica “Marqués de Valdecilla”. El propio autor ha colaborado personalmente 
(redacción de los textos, préstamo de su archivo personal…) 
 
A continuación, la Directora pasa la palabra a la Subdirectora de Servicios Técnicos y 
Adquisiciones para que informe de los asuntos de su área. 
 
La Subdirectora, en primer lugar informa de que envió un mensaje de correo electrónico 
solicitando sugerencias sobre posibles cursos de formación, con vistas a la elaboración del 
Plan de Formación que con carácter trienal convoca la Unidad de Formación del PAS. 
 
A continuación informa sobre Normalización y proceso. Dice que se sigue trabajando en los 
pasos previos para la carga de los fondos de la AECID. También se está trabajando en el 
tesauro de Matemáticas. 
 
Respecto a la adquisición centralizada de recursos informa que la mayoría de los enlaces 
están activos. Hay una carga pendiente y todas las cargas se están perfeccionando. 
 
Se han cancelado 600 suscripciones en papel respecto al año pasado. La Subdirectora solici-
ta que aquellos centros que empiezan a recibir las revistas lo comuniquen a los Servicios 
Centrales. 
 
Informa también sobre el Concurso 2012, que ya se encuentra en Intervención. Asimismo 
señala que hay que ir preparando el concurso 2013 (la colección debe estar definida en ma-
yo) asumiendo un incremento del coste. 
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La Subdirectora también hace referencia a la adquisición de los libros electrónicos. Hasta 
la fecha se han realizado compras individuales, sin embargo ahora se están desarrollando 
plataformas de gestión de adquisiciones de e-books por Ebsco, ProQuest y Elsevier. Preci-
samente hacia los días 24/25 de mayo Ebsco hará la demostración EbscoDay. 
 
Respecto al convenio con E-Libro, la Subdirectora informa que para 2013 se ha cancelado, 
debido a la imposibilidad de proporcionarles las tesis doctorales (éstas según la legislación 
actual deben depositarse en los repositorios institucionales de las universidades) 
 
La Subdirectora informa sobre la respuesta que la CRUE ha dado a CEDRO ante la demanda 
que Cedro ha interpuesto contra la UAM y la UCIII de Madrid. 
 
A propósito de este tema se produce un pequeño debate en el que intervienen los directo-
res de las bibliotecas de Medicina, Derecho y Jefa del Servicio de Edición Digital y Web. 
 
A continuación la Directora pasa la palabra al Director de Sistemas de Información Bi-
bliográfica para que informe de los asuntos relacionados con su área. 
 
En primer lugar informa que el Vicerrector de Innovación ha nombrado al profesor Alfredo 
Baratas Díaz como asesor para los temas de e-learning. Considera que es importante contar 
con su colaboración para potenciar nuestros recursos en el ámbito docente. De él va a de-
pender Campus Virtual y E-Prints. 
 
La existencia del asesor para estos temas va a permitir potenciar las guías temáticas y bi-
bliografías por asignaturas, la formación de usuarios que no es bien conocida por éstos, el 
repositorio institucional E-Prints vinculándolo a A5, entre otros. 
 
El Subdirector informa que la página principal de la BUC en la web se ha simplificado. Se 
han puesto dos entradas principales: 1) Cisne y 2) Todos los recursos (Summon). 
 
Informa sobre la X Asamblea de Geuin, en la que se ha tratado sobre todo del futuro y de la 
evolución de Encore y Sierra. 
 
El Subdirector informa que el Servicio de Tecnología está volcado en la migración de los 
registros de las bibliotecas de la AECID (alrededor de 800.000 registros) y también está 
trabajando en Dialnet. Ambas tareas no son fáciles porque se suscitan muchos problemas. 
 
El Director de la Biblioteca de la Facultad de CC. de la Documentación interviene en 
relación al tema de las bibliografías recomendadas. Dice que en su caso ha informado en 
repetidas ocasiones a los profesores y no ha obtenido respuesta, eso que incluso hizo ges-
tiones a través del delegado del campus virtual en su facultad. En relación a los cursos de 
formación dice que se propuso que los cursos de formación de la biblioteca tuvieran créditos 
y esta propuesta tuvo bastante rechazo. 
 
El Subdirector pasa la palabra a la Jefa del Servicio de Edición Digital y Web para que 
informe sobre digitalización. Dice que desde hace 3 años el Ministerio viene otorgándonos 
ayudas para digitalización. Con esta ayuda se van a digitalizar 84 códices manuscritos que 
se utilizaron para la redacción del Biblia Políglota. También se van a digitalizar las placas de 
cristal del archivo fotográfico de Lafuente Ferrari (alrededor de 1.000 fotografías) y tesis del 
siglo XIX (desde 1870 hasta 1900/1910, especialmente de Medicina y de Derecho. 
 
A continuación informa sobre los trabajos realizados dentro del proyecto Europeana. En 
2011 se enviaron los metadatos y ahora ya se han empezado a agregar datos (145 manus-
critos, 287 dibujos de BBAA, 406 incunables…) en breve se mandarán metadatos de objetos 
digitales. 
 
Finalmente informa de nuevos proyectos en digitalización de gran interés, sobre todo por-
que se trabaja junto a otras bibliotecas nacionales e internacionales. 
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En cuanto a la intranet informa de unos pequeños cambios que se van a hacer y de los que 
habló en la Jornada del día 28 de marzo. 
 
La Directora le da las gracias por estos proyectos que son de futuro y en los que tenemos 
que estar incluidos. 
 
El Jefe del Servicio de Evaluación de Procesos y Centros informa brevemente a través 
de una presentación power point sobre las encuestas a los alumnos y a los profesores y su 
evolución de 2003 a 2011. 
 
4. Ruegos y preguntas 
 
El Director de Proyectos ruega que al haberse producido la reforma parcial de la RPT que 
ha conllevado ceses, se exprese el agradecimiento de la Junta a las personas que han cesa-
do en sus puestos. También, ruega que, en lo sucesivo, los trabajos sobre la reforma de la 
RPT se presenten de forma previa, con el fin de trabajar todos juntos (aportando ideas), 
ayudar a la Dirección y así tener más fuerza ante las autoridades. 
 
La Directora contesta que todavía no se ha producido ningún cambio de forma oficial, pues 
hay que esperar a la publicación en el BOUC y en el BOCM, así como la recepción por escri-
to del cese y del nombramiento. También añade que se está estudiando la metodología 
oportuna para la participación del personal en los trabajos sobre la RPT, pero antes hay que 
tener una propuesta real. 
 
El Director-Coordinador de la Biblioteca de la Facultad de Medicina pregunta sobre la 
ampliación del Consorcio Madroño a otras instituciones como el Instituto de Empresa. La 
Directora le contesta que este es ya miembro asociado, que conlleva exclusivamente su 
participación en la adquisición de recursos. 
 
La Directora de la Biblioteca de la Facultad de CC. Físicas pregunta sobre cuando se 
va a recibir la información sobre lo que le va a tocar pagar a cada centro por las revistas.  
 
La Subdirectora contesta que se está realizando con vistas a 2013 un estudio por parte de 
Gestión de las Colecciones que va a incluir recomendaciones para mantener la colección y 
que en cuanto esté terminado se enviará a todos los centros 
 
La Directora de la Biblioteca de CC. Químicas hace traslado de una solicitud del perso-
nal laboral de su centro por la que piden que se les tenga en cuenta en los concursos de 
traslado. Manuel Ruiz de Elvira contesta que se estudiará. 
 
La Directora de la Biblioteca de la Facultad de Filosofía ruega que la Dirección de la 
Biblioteca organice una reunión para tratar con mayor profundidad las reflexiones plantea-
das en la Jornada del pasado día 28 de marzo. 
 
La Directora le agradece mucho esta petición y le comenta que se va a buscar una fecha 
para realizar una segunda reunión. 
 
El Director de la Biblioteca de la Facultad de Informática suscribe el ruego de la direc-
tora de Filosofía y también sugiere que se elabore un procedimiento sobre el modo de ac-
tuación en el tema del copyright.  
 
La Directora contesta que se está llevando el tema de CEDRO directamente desde la 
CRUE, pues las directrices no pueden ser sólo de una universidad sino de varias. Este tema 
constituye una línea de trabajo en Rebiun. 
 
Al no ser utilizado por nadie más el turno de ruegos y preguntas, la Directora de la Bi-
blioteca quiere antes de finalizar la junta informar de la jubilación de Aurora Miguel 
Alonso, a la que la junta quiere rendirle un justo homenaje.  
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La Directora hace referencia a la trayectoria profesional de Aurora Miguel en la Biblioteca 
Complutense desde el año 1967 hasta el momento actual, desempeñando diversos puestos 
en distintas bibliotecas, especialmente en las de Geografía e Historia y Farmacia de las que 
fue directora. 
 
En los últimos años ha realizado un trabajo muy importante para la UCM, rescatar y recopi-
lar todas las tesis doctorales del siglo XIX de la UCM. Este trabajo ha culminado en la publi-
cación de sendos catálogos de las de Farmacia y Derecho.  
 
La Directora en nombre de toda la Junta y de la BUC da las gracias a Aurora Miguel ya no 
sólo por el trabajo desarrollado sino también por su lealtad y fidelidad a la institución. 
 
Aurora Miguel, dice que empezó en la biblioteca cuando todavía estaban trabajando algu-
nos bibliotecarios de la época de la República (Lasso de la Vega, María Muñoz Cañizo, María 
Galvarriato, Pilar Parra…) de los que aprendió mucho. Luego ha trabajado con los que les 
precedieron, Cesáreo Goicoechea, Fernando Huarte, Cecilia Fernández… Por ello, se consi-
dera como un enlace entre aquellos y los actuales. 
 
Termina deseando que todos los bibliotecarios complutenses de ahora sean tan felices como 
lo ha sido ella en su etapa de trabajo en la BUC. 
 
Después de hacerle entrega de unos regalos en nombre de todos, la Directora levanta la 
sesión a las 14:00 horas. 
 
 
LA DIRECTORA DE LA  BIBLIOTECA  LA COORDINADORA DE LA SECRETA-

RIA TÉCNICA Y RECURSOS HUMANOS 
DE LA BIBLIOTECA 

    
              Ana Santos Aramburo     Mª Cristina Gállego Rubio 
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